



Richard Bäumel konnte für 70-jährige Vereinstreue ausgezeichnet werden.



Die geehrten Mitglieder.

Fotos: Kroschinski

Die Ehrungen

Zwei ehemalige Torgaranten seit 70 Jahren dabei

Illkofen. (ck) Höhepunkt der Weihnachtsfeier der SpVgg Illkofen war die Ehrung der langjährigen und treuen Mitglieder. Ihnen gebührende für ihre Vereinstreue ein besonderer Dank, lobte Josef Rosenmüller. Seit zehn Jahren halten Stefan Beimler, Tobias Fuchs, Sebastian Hollnberger, Kilian Schwerda, Kerstin Wohlfahrt, Marion Dzialis, Stefan und Sonja Eichenseer, Axel Schwerda sowie Harald und Manuela Stangl der SpVgg die Treue. Auf 25 Jahre brachten es Franz Gerl, Anette Hofmann und Brigitte Gürster.

Martin Fuchs, eisenharter Bezirksligavorstopper der für die SpVgg 467 Spiele absolvierte und später viele Jahre als Jugendleiter agierte, wurde eine Ehrung für 40

Jahre Vereinstreue zuteil. Ebenso für 40 Jahre konnte Herbert Schmid geehrt werden. Rosenmüller sagte, dass Schmid 1979 der erste Werbetrikotspender gewesen sei, 1985 die Aufstiegs Mannschaft ein weiteres Mal mit Trikots ausstattete und dass seit 2016 die Erste wieder mit Werbetrikots der Firma Schmid Bodenbeläge auflaufe. Zusätzlich unterstütze Schmid seit 2016, die Fußballer mit einem größeren Geldbetrag.

Alfons Reichl, ehemaliger Fußballer, halte bereits 50 Jahren der SpVgg die Vereinstreue. „Wir kommen jetzt zum absoluten Höhepunkt unserer Ehrungen“, machte es SpVgg-Chef Josef Rosenmüller spannend und hob hervor, dass man im vergangenen Jahr, anlässlich des

70-jährigen Jubiläums zwei Männer für 70-jährige Vereinstreue auszeichnen durfte. „Heute haben wir die Ehre, zwei weitere Mitglieder und ehemalige aktive Fußballer für 70 Jahre Vereinstreue auszuzeichnen“, so Rosenmüller.

Ur-Torschützenkönig seit 70 Jahren dabei

Richard Bäumel, das erste zu ehrende Mitglied, wurde mit 18 Jahren im Spieljahr 1951/52 mit 28 Toren und 1952/53 mit 24 Toren zweimal Torschützenkönig der 1. Mannschaft und war beim ersten B-Klassenaufstieg im Jahr 1965 dabei. Obwohl er seit vielen Jahren in Rinkam bei Straubing wohne, sei er der SpVgg Illkofen immer treu gewesen,

lobte der Vorsitzende, als er dem inzwischen 86-Jährigen die Urkunde und Nadel überreichte. Seit ebenfalls 70 Jahren hält Johann Stern dem Verein die Treue. Rosenmüller ließ es sich aber nicht nehmen, für Johann Stern viele lobende und anerkennende Worte zu finden und betonte, dass Stern, der zwei Jahre jünger wie Richard Bäumel sei, diesen ab der Saison 1953/54 als Torschützenkönig ablöste und den Titel acht Saisons in Folge verteidigte. „Schon in seiner zweiten Saison mit der Vereinsbestmarke von 36 Treffern, die seit dieser Zeit keiner mehr übertraf“. Stern gehöre noch heute zu den treuen Besuchern von Heimspielen und war am Sportheimbau 1985/86 maßgeblich beteiligt, sagt Rosenmüller.